



Trail des Pyramides Noires : Un trail éco-conçu !

Nouvelle édition mais même ambition, organiser un trail respectueux de l'environnement !

Lundi 20 mai 2019

Communiqué de presse

Samedi 25 mai 2019, la Mission Bassin Minier organise la 6^e édition du [Trail des Pyramides Noires](#). Plus de 1 200 coureurs partiront à l'assaut des terrils, spécificité unique du territoire, qui offrent des dénivélos assez rares en Région Hauts-de-France. Et cette année encore, l'équipe organisatrice se lance dans un trail éco-conçu !



Signature de la convention de partenariat entre la Présidente de la Mission Bassin Minier, Cathy Apourceau-Poly, et le Président du SYMEVAD, Martial Vandewoestyne.

d'arrivée, situé sur le site du 9-9bis à Oignies. Les coureurs se verront offrir par le SYMEVAD un gobelet réutilisable lors de la remise des dossards. La vaisselle utilisée sur le parcours et sur le village sera compostable ou réutilisable et une signalétique pérenne (des piquets en bois) a été réalisée par des étudiants du lycée professionnel Auguste Behal à Lens afin de baliser le parcours. Les foodtrucks jouent également le jeu en proposant des sacs kraft (fournis par le SYMEVAD) pour le transport de la nourriture et certains proposeront même des contenants compostables.

• Sensibiliser le public et les coureurs

La sensibilisation des coureurs se fait notamment en amont via les réseaux sociaux mais également le jour J via la distribution d'un gobelet réutilisable, offert par le SYMEVAD à chaque coureur. Sur le village d'arrivée, des poubelles de tri sélectif seront mises à disposition des coureurs et du public. Une exposition, réalisée par le SYMEVAD, sera également installée sur le village d'arrivée afin d'expliquer au public et aux coureurs de quelle façon le Trail des Pyramides Noires intègre dans son organisation les principes du développement durable.

• Préserver un patrimoine inscrit sur la prestigieuse Liste du patrimoine mondial de l'UNESCO

Culturel, sportif, ardu... le Trail des Pyramides Noires est un véritable défi sportif qui permet à chacun de découvrir le patrimoine exceptionnel du Bassin minier inscrit au Patrimoine mondial de l'UNESCO le 30 juin 2012. Il a pour ambition de valoriser le nouveau visage de ce territoire en pleine mutation et de conforter son potentiel de destination touristique Sports et Nature.

Comme en 2017, la Mission Bassin Minier souhaite organiser un Trail responsable. Elle s'est donc de nouveau associée au [SYMEVAD](#) (Syndicat Mixte D'Elimination et de Valorisation des Déchets) avec lequel elle a signé une convention de partenariat afin de répondre aux objectifs suivants :

• Limiter les déchets

En 2017, lors de la première édition « éco-conçue » du Trail des Pyramides Noires, l'événement avait généré 170kg de déchets recyclables et 293kg de déchets non-recyclables. Pour 919 coureurs. L'objectif cette année est de faire mieux et de diminuer la quantité de déchets non recyclables. Avec plus de 1200 coureurs qui partent à l'assaut de nos Pyramides Noires, c'est un nouveau challenge à relever pour la Mission Bassin Minier. Dans la pratique, il n'y aura aucun gobelet en plastique sur le parcours et sur le village

Contact

- Adeline Bouvier, chargée de communication
abouvier@missionbassinminier.org
Tél. +33 (0)3 21 08 86 52 - +33 (0)6 45 80 38 42
- Zoé Poirier, responsable communication
z.poirier@symevad.org
Tél. +33 (0)3 21 79 12 47